

CARAMEL ET LES PETITS CRABES

- Mais qu'est-ce que tu fais là, Jean-Jean ?

Mimine regarde son petit fils en train d'arracher un à un les pétales des marguerites du jardin.

- Pourquoi tu les abîmes comme ça ? Elles sont toutes vilaines maintenant, sans pétales avec leur cœur tout nu ! Tu aurais dû les laisser tranquilles ! On ne pourra même plus les mettre dans un vase !

Jean-Jean, l'air piteux, serre fortement dans sa main les pétales déjà bien écrasés.

- Tu vois, mon chéri, il faut faire attention à tout ce qui est autour de nous, car c'est notre Seigneur Dieu qui l'a fait. Il a tout créé, ça veut dire : il a fait tout ce que tu vois et que tu aimes : le jardin, les hortensias, les fleurs, les arbres, mais aussi le ciel avec le soleil et les nuages, et la nuit avec la lune et les étoiles. Tout cela c'est notre terre et c'est de notre Seigneur Dieu que nous l'avons reçue. C'est un merveilleux cadeau que nous devons protéger, un peu comme lorsque tu as reçu quelque chose de très beau et que tu empêches tes copains de jouer avec pour ne pas l'abîmer.

- Et les animaux, Mimine, il a aussi fait les animaux et aussi Caramel ?

- Mais oui, bien sûr, tous les animaux et ton chien Caramel aussi.

- Et la mer aussi avec les petits crabes ?

- La mer aussi, avec les petits crabes !

- Mais dis donc, il sait en faire des choses, Dieu !

- Oh oui, et ça ne s'arrête pas là : nous aussi les grands mamans, les grands papas, les mamans, les papas et tous les enfants : il les a tous créés.

- C'est quoi déjà, créer ?

- Créer, c'est fabriquer, faire quelque chose à partir de rien et celui qui sait faire cela, on l'appelle le créateur.

- Alors Dieu, c'est le créateur ?

- Mais oui, il a fait tout ce qui nous entoure. C'est pourquoi nous devons lui dire merci et savoir protéger ce qu'il nous a donné.

- Mais, tu sais, quand j'ai pris les fleurs, je voulais pas leur faire mal !

- Je le sais bien ! Je connais mon Jean-Jean : il n'est pas méchant ! Mais c'est sans t'en rendre compte que tu peux faire du mal aux fleurs ou bien à Caramel quand tu veux jouer avec lui, mais qu'en réalité tu l'ennuies. Il grogne parce qu'il n'aime pas ça ! Et puis les petits crabes et les bernard-l'hermite n'aiment pas beaucoup non plus que tu les laisses longtemps dans ton petit seau pour mieux les regarder.

- Mais Mimine, cet après-midi je vais faire attention. Je les prendrai pas, tu sais !

Jean-Jean est un peu triste à cette idée et tout de suite il enchaîne :

- Mais Caramel, je pourrai quand même jouer avec lui, un tout petit peu, hein Mimine ?

Mimine acquiesce malgré tout.

- Jean-Jean, maintenant que tu sais que Dieu est le créateur, je suis sûre que tu feras attention à tout ce qui est autour de nous. Et ce soir nous dirons merci au Seigneur Dieu pour tout ce qu'il a fait.

On rentre à la maison. Mimine chantonne :

- Tout dit qu'il est merveilleux :

La terre et la mer, la splendeur des cieux,

Oui, tout dit qu'il est merveilleux !

- Chante encore, Mimine ! demande Jean-Jean.